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Interpellation écrite du 5 décembre 2018 de M. Manuel Alonso Unica: «Publicisation 
de la directive sur le système de contrôle interne».  
 

 
Pourquoi n’y a-t-il pas de directive sur le SCI de la Ville de Genève (et non ses 
subventionnés) qui soit disponible pour tous les citoyens, comme cela se fait de manière 
transparente partout dans le public? 
 


